



Los asistentes al "Startup Salamanca Hub" immortalizaron su participación en el encuentro con una fotografía. | BARROSO

## En busca de una oportunidad

Medio centenar de emprendedores presentaron sus ideas en el "Startup Salamanca Hub", un encuentro que ha dado lugar a la puesta en marcha de un club de inversores

R.D.L. | SALAMANCA

**S**ALAMANCA Investor Forum es el nombre del nuevo club de inversores que se ha puesto en marcha en el encuentro "Startup Salamanca Hub", celebrado ayer en la Hospedería Fonseca de la Universidad con más de 300 asistentes, entre ellos medio centenar de emprendedores en busca de una oportunidad para hacer realidad su negocio.

La creación del club de inversores para emprendedores digitales es el primer paso para materializar la relación entre inversores y posibles empresarios. "Ahora se realizará una selección de las startups salmantinas de calidad, de tal manera que



Mateos, De Miguel, De la Torre, Gorchado y Pizarro. | BARROSO

los inversores se centrarán en un grupo de élite de empresas emergentes", explicaba ayer al final del evento Emilio Corchado, responsable de BISITE Accelerator y de la organización del encuentro.

Ideas y originalidad no faltaron en el auditorio de Fonseca. Entre los emprendedores que aprovecharon la ocasión para presentar de forma breve y directa su propuesta estaba César Gómez-Barthe y Celada, con una aplicación para móvil que ofrece información de una ciudad de todo tipo. "Este tipo de eventos son un escaparate que pueden fomentar la retroalimentación", aseguró ayer a la espera de que algún inversor se fijara en su proyecto.

Un nuevo concepto de red so-

cial es lo que mostró un joven ingeniero informático de solo 23 años y ya con una empresa en marcha, Hugo Sánchez. "Quiero poner en marcha el proyecto de forma más rápida", señaló.

Lograrlo es posible y así se lo transmitió ayer a los asistentes Karel Escobar, "speaker" de Te-tuan Valley, una incubadora de negocios que nació hace 5 años y ya ha dado lugar a 30 empresas "startup". "Lo importante es la mezcla de ideas y de equipos", comentó tras participar en el encuentro de Salamanca en el que animó a los jóvenes a lanzarse. "Hace falta valentía y estar dispuesto a dar el salto y salir fuera", aseguró Escobar.

Las bases se han creado y ahora hace falta impulso.